



Nacho Mier espera que el 20 de octubre ya se pueda contar con la Reforma Electoral

El coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier Velazco, previo que sea para el 20 de octubre se pueda contar con la Reforma Electoral.

El legislador poblano indicó que los distintos grupos parlamentarios han realizado asambleas informativas en todo el país, a fin de dar a conocer a la ciudadanía dicha iniciativa.

En este sentido indicó que el tema ha sido trabajado dentro de la Cámara Baja, por lo que se estima que para el 20 de octubre ya se haya abordado el tema, ya sea mediante una reforma constitucional o con modificaciones a las leyes secundarias.

<https://www.diariocambio.com.mx/2021/zoom-politikon/item/65782-nacho-mier-espera-que-el-20-de-octubre-ya-se-pueda-contar-con-la-reforma-electoral>